

## Vergüenza ambiental

● Dicen que la vergüenza es el camino a la rectitud. Algo de esto debiese hacer-nos sentido. Es una vergüenza nacional que nuevamente (ya pasó en 2022) se suspendan las clases en colegios y jardi-nes infantiles de las comunas de Quinte-ro y Puchuncaví, debido a episodios de contaminación atmosférica. Sin un am-biente sano y limpio, no hay educación. Quizás para la próxima vez lo que debié-remos cerrar no son las escuelas, sino los modelos productivos anacrónicos y al-tamente dañinos para la salud humana.

*Felipe Kong*  
*Académico Pedagogía en*  
*Educación General Básica UDP*